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Commenter co-oe 06.12.10 et co-oe 08.12.10(bis)/ To comment co-oe 06.12.10 and co-oe 08.12.10(bis)
Je vous ai envoyé co-oe 06.12.10 puis co-oe 08.12.10, corrigé ici en co-oe 08.12.10(bis). Cela demande quelques commentaires : co-oe 06.12.10 s’inspire aussi du bloc-notes de Jean-Claude Guillebaud dans l’hebdomadaire catholique La Vie du 2 décembre 2010, avant d’ouvrir le website du juriste belge Olivier de Schutter, professeur à l’université catholique de Louvain (Belgique), rapporteur spécial des Nations unies sur le droit à l’alimentation ; co-oe 08.12.10(bis) s’inspire aussi de son website, sans le nommer. Les titres de co-oe 06.12.10 et co-oe 08.12.10(bis), loin des idées dominantes sur agriculture, forêt, climat et environnement, résultent d’une recherche souvent solitaire d’abord obéissante puis désobéissante, commencée à la fin des années 1970 et continuée depuis ma retraite. Si je traduis parfois en anglais approximatif mes textes, c’est surtout à l’attention de deux tchèques et d’un anglais pour lesquels j’ai écrit des textes. Parmi les thèmes prioritaires qu’identifie Olivier de Schutter, mieux vaudrait replanter l’arbre champêtre dans les suivants : aide alimentaire, agronégoce, changement climatique, gouvernance et crise alimentaire mondiale, modèles d'agriculture. Parmi mes activités de retraité, cette réflexion est mineure en temps passé. J’ai aussi beaucoup d’activités liées à la parole, qui sont comme des bénéfices secondaires de mon bégaiement, en relation avec l’Association parole-bégaiement (APB) aussi présente en Suisse et Belgique : conteur amateur ; lecteur d’histoires et contes en école primaire et en école secondaire ; lecteur de récits de voyage en maison de retraite. Depuis 20 ans je poursuis aussi une recherche de sourcier amateur sur des arbres et clochers bizarres renvoyant à des maisons et immeubles à cancers, dus à des anomalies souterraines fixes, à apprivoiser en changeant le lit de place ou en changeant de chambre à coucher. Joyeuses fêtes de Noël et du Nouvel An. 
I sent to you co-oe 06.12.10 then co-oe 08.12.10, here corrected in co-oe 08.12.10(bis). It asks some comments : co-oe 06.12.10 is also inspired by the bloc-notes of Jean-Claude Guillebaud in the catholic weekly La Vie of 2 December 2010, without opening the website of the belgian lawyer Olivier de Schutter, professor at the Catholic University of Louvain (Belgium), United Nations Special Rapporteur on the right to food ; co-oe 08.12.10(bis) is also inspired by his website, without quoting him. The titles of co-oe 06.12.10 and co-oe 08.12.10(bis), far from prevailing ideas on the agriculture, forest, climate and environment, result from an often solitary research, at first obedient then disibedient, begun at the end of the 1970s and continued since my retirement. If sometimes I translate in broken English my texts, it’s above all for the attention of two czech men and of an english man to whom I wrote texts. Among the priority topics identified by Olivier de Schutter, it would be better to replant the field tree in the following ones  : food help, agricultural traide, climate change, governance and global food crisis, agriculture models. Among my retirement activities, that thought is minor in spent time. I also have many activities related to the speech, which are like secondary benefits of my stuttering, in connection with the Association parole-bégaiement (APB), also present in Switzerland and Belgium : amateur teller ; reader of stories and tales in primary and secondary schools and of travel stories in retirement home. For 20 years I have also undertaken a research of amateur dowser on odd trees and church towers, sending back to houses and buildings with cancers, due to fixed underground anomalies, to be tamed by moving the bed place or moving in another bedroom. Happy Christmas  and new year. 

